

MUJERES EN LA ANTIGUA ROMA

Actividad

Curso para analizar la situación de las mujeres en la antigua Roma y comprender cómo se construyó el género femenino en esta cultura.

Descripción

Las mujeres en Roma formaron un grupo heterogéneo, ya que no existió una sola manera de ser mujer. Aunque estuvieron excluidas de la vida pública, lograron transgredir la norma, trabajando muchas veces fuera del ámbito doméstico y explorando las fronteras de lo aceptado y permitido. Muchas se singularizaron y su experiencia, más allá de su entorno y de su tiempo, es universal.

Objetivos

- Ampliar el conocimiento de la Historia de Roma desde una perspectiva de género
- Desarrollar a través de la reflexión sobre la historia la capacidad para comprender la realidad actual
- Completar y abrir nuevas perspectivas en la cultura
- Crear espacios de participación ciudadana.
- Satisfacer las inquietudes culturales de los ciudadanos/as.

Programa

Cuatrimestral

- El ciclo vital femenino en Roma y sus etapas para construir el género
- Mujeres durante la República: matronas, sacerdotisas y políticas
- Mujeres en el Imperio: trabajadoras, esclavas, emperatrices, intelectuales
- Las reinas enemigas de Roma
- Conclusiones

Profesor/a

- Equipo de profesores/as de Prokultura

Dirigido a

Adultos

Material que ha de llevar el alumnado

Material para tomar apuntes.